

Unit 4 Agresso

DOGRO und KIRP erworben

[21.07.2006] Das niederländische börsennotierte Unternehmen Unit 4 Agresso hat die Übernahme von 100 Prozent der Anteile an den Firmen DOGRO und KIRP bekannt gegeben.

Die Firmen DOGRO-Partner ProFiskal Software und KIRP bieten Standard-Software-Lösungen für das Finanz-Management von Bund, Ländern, Kommunen und öffentlichen Einrichtungen. Über 200.000 Benutzer arbeiten mit Software-Lösungen der beiden Firmen. Das niederländische Unternehmen Unit 4 Agresso, das den öffentlichen Sektor zu seinem Kernmarkt zählt, hat sich jetzt mit dem Erwerb von DOGRO und KIRP ein Standbein im deutschen Markt verschafft. In den meisten Ländern, in denen Unit 4 Agresso aktiv ist, zum Beispiel in Großbritannien, Schweden, Norwegen, Spanien, den USA und den Niederlanden, hat das Unternehmen nach eigenen Angaben bereits einen bedeutenden Marktanteil im Public Sector. Zu den Kommunen, die Lösungen von Unit 4 Agresso verwenden, gehören etwa Barcelona, Stockholm, Oslo und Eindhoven. Zum Hintergrund der Akquisition sagte der Finanzvorstand von Unit 4 Agresso, Edwin van Leeuwen: "Der Vorstand hat sich das Ziel gesetzt, 2006 Zugang zum öffentlichen Sektor in Deutschland zu bekommen." Durch den Kauf von DOGRO und KIRP bekomme man Zugang zu Hunderten von Kunden, denen man den Mehrwert des eigenen ERP-Produkts Agresso Business World beweisen könne.

(hi)

Stichwörter: Finanzwesen, Unit 4 Agresso, Agresso, Dogro, Kirp, Finanzmanagement, Finanzwesen